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Evalúan la calidad 
de la enseñanza 
C on la Finalidad de 

reforzar la excelencia 
académica, en la 

UPAEP se evaluaron mil 300 
asignaturas el 11 y 12 de abril, 

realiza desde hace 5 años de 
manera continua, señaló la 
Licenciada Socorro Lara 
Cancino, Coordinadora del 
Departamento de Desarrollo 
Humano y Orientación 
Educativa de la UPAEP. 

Expresó que las 
preguntas se basan en cuatro 
áreas que evalúan la calidad de 
la enseñanza, comportamiento 
docente, condiciones del 
aprendizaje y 
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profesionalización académica, 
de manera que se contemplen 
todos y cada uno de los 
requisitos para que el alumno 
desarrolle sus capacidades de 

El proceso se realizó 
de manera electrónica lo que 
ahorró mucho tiempo al alumno 
al contestar; posteriormente, los 
directores tendrán la base de 
datos de los catedráticos de su 
departamento y el reporte se 
realizará de manera 
automáticamente en el servidor 
central, aunque no se podrán 
conocer los resultados hasta 
después de entregar el acta de 
exámenes finales; agregó que 
se respetará la opinión del 
alumno y será totalmente 

confidencial. 

Lara Cancino 
aseguró que este nuevo método 
permite que la captura de datos 
sea más rápida, fácil y 

Explicó que en la 
evaluación docente a partir del 
proceso enseñanza-aprendizaje, 
están involucrados maestro-
alumno, éste último como 
beneficiario, por eso es tan 
importante que el universitario 
evalúe a los catedráticos de 
manera objetiva y clara para 
poder mejorar el nivel 
académico. 

Indicó que es 
necesario saber la calidad de los 
docentes que imparten las 
asignaturas para que en caso de 

existir catedráticos que no 
reúnan los conocimientos y 
experiencia, tengan tiempo para 
mejorar y capacitarse, porque 
la idea no es despedir a los 

Se evaluaron 
1300 
asignaturas 

maestros sino mejorar, que el 
maestro se de cuenta de cuáles 
son los errores y nadie mejor 
que el alumno para evaluar al 
profesor en el salón de clases. 

Una reflexión antes de evaluar 

Los universitarios opinan 
Después de la evaluación docente, 

algunos de los alumnos comentaron que el nuevo 
método es mejor que el anterior porque es más 
fácil y rápido. Berenice Bonilla, alumna de sexto 
semestre de Medicina dijo que hay más orden y 
ojalá se tome en cuenta su opinión para mejorar 
la calidad de la enseñanza; por su parte, Víctor 
Hugo Barnica, también de la carrera de Medicina 
dijo que es mejor realizar la evaluación de todos 
los catedráticos en un solo día para ahorrar 
tiempo, agregó que si se toma en cuenta la 
opinión del alumno se mejorará la enseñanza 
académica. 

Por otro lado, Yolanda Loeza y 
Gabriela Argüelles, de Enfermería e 
Instituciones, respectivamente, dijeron que el 
proceso sirve para que los alumnos expresen la 

forma de enseñar de los catedráticos, de manera 
que el profesor se de cuenta de lo que los 
alumnos reciben en la clase. 

Sonia Ayala, de Enfermería, dijo que 
el método es bueno pero hicieron falta preguntas 
básicas y faltó espacio para escribir los propios 
comentarios de los alumnos. Josué Javier Rojas 
dijo que es importante que se tome en cuenta la 
opinión de los alumnos. Finalmente, Fernando 
Fuentes, de cuarto semestre de Administración 
de Instituciones expresó que es un excelente 
método y que espera que el proceso de 
reinscripción sea semejante para ahorrar tiempo. 
Señaló también que se deben tomar en cuenta 
las opiniones para fortalecer la planta de 
profesores y busca la excelencia académica. 

Recuerda que ya está por terminar este semestre y comenzarán las reinscripciones 
para los cursos de verano ( 30 y 31 de mayo), así que deberás verificar con anticipación 
tu saldo, puedes hacerlo en el CAE, en el correo de voz,vía internet http://www.upaep.mx/ 
o directamente en el Departamento de Tesorería; para realizar cualquier aclaración 
tienesdel 24 de abril al 26 de mayo. 
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Ingeniería Industrial 
Invita a:" Manejo de los costos s tandar 

en la industria moderna", Convermex. 
Lunes 24 de abril I7hrs. B-34. e 
"Implementación de un sistema de 
costos", el día marles 25 de abril en el 
salón B'300 

Coordinadora: Adriana Deloya González 6o. CICOM 

Casi la recta 
final! 
i 

Por: Montse Gómez. / 2do. CICOM 

En la recta final de este 
semestre, la Universidad 
Abierta quiere comunicarle a 
sus alumnos y a la comunidad 
universitaria en general las 
diferentes actividades, que se 
han planeado cuidadosamente, 
para ofrecer un mejor servicio. 

Del próximo 8 al 15 
de abril se lleva a cabo el resello 
de credenciales de los 
estudiantes de este sistema, 
para todos aquellos que aún no 
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realizan este trámite pueden 
hacerlo de 10:00 a 13:00 horas. 

Además se les 
recuerda que del 17 al 22 del 
mismo mes habrá suspensión 
de labores administrativas, así 
que pongan todo los asuntos 
pendientes en orden para no 
correr a la última hora. 

El 29 de abril inicia el 
periodo de reinscripción, 
también de diez de la mañana a 
una de la tarde. 

Una fecha que es 
muy importante recordar es el 
29 de julio, día en que se llevará 
a cabo la evaluación docente, la 
dirección del sistema abierto 
espera contar con la 
participación de todos para 
conocer sus opiniones e ir 
mejorando cada vez más. 

No se debe olvidar 
que todas estas actividades 
están planeadas para lograr que, 
tanto el alumno, como el mae
stro tengan un mejor 
desempeño, y así lograr obtener 
una mejores resultados en la 
Universidad Abierta. 

Politólogos 
con suficiente campo 

de trabajo 
Por: Paty Díaz 2do. 

CICOM. 

M Muchas veces, la imagen que se tiene de aquellas 
personas que estudian Ciencias Políticas es 
únicamente vinculada con los partidos políticos; sin 

embargo, aún cuando la anterior es una opción de trabajo, los 
politólogos tienen varias y muy diversas opciones para 
desempeñarse en el campo profesional, dependiendo de sus 
aptitudes y de sus preferencias, ellos pueden optar por la 
asesoría en cuestiones políticas de organismos empresariales, 
cívicos, etc.; también pueden aplicar sus conocimientos en 
consultorías, actividades de docencia en universidades e 
instituciones educativas, o bien si tienen un espíritu más 
inquisitivo y poseen un poco más de paciencia y dedicación 
pueden especializarse en la investigación pura, o bien 
convertirse en analistas políticos. Este último campo de trabajo 
requiere una actualización constante y un empeño muy espe
cial, así como conocimiento del entorno político no sólo 
nacional sino mundial, para poder relacionar los 
acontecimientos actuales con los conocimientos previamente 
adquiridos. 

De esta manera se puede observar que los alumnos 
de Ciencias Políticas, debido por una parte a que no es una 
carrera que tenga excesiva demanda y a su diversidad en 
trabajos profesionales, tienen varias áreas de desempeño según 
sea el campo que más les interese. 

Existen las estrellas 
Por: Laura González Valdiviezo 2" Ing. Ecológica 

y Biol Ma. Aurora Alcázar Pestaña 

La contaminación lumínica t iene 
efectos negativos en varios aspectos, tanto 
sociales, medioambientales, económicos y 
estéticos. 

Genera un incremento de las facturas 
energéticas de los ayuntamiento» y en los 
ímpuestos. pues la luz que" disipa hacia el 
cielo se es tá desaprovechando y 
consumiendo energía innecesaria, la cual es 
producida en centrales nucleares o térmicas 
produciendo residuos radiactivos y emisión 
de gases a la atmosfera que generan lluvia 
acida, además la emisión de CO2 provoca 
el calentamiento global del planeta. 

Contribuye a la inseguridad vial, 
puesto que la luz no se dirige a lo que se 
necesita iluminar, siendo un peligro para 

conductores y peatones. 
En el medio ambiente afecta la vida 

de animales, como los pájaros que huyen de 
las ciudades; y por ultimo, lo que ya se 
mencionó en el pasado a r t i cu lo , la 
obstrucción de la visibilidad hacia el,cielo 
estrellado. 

Como ciudadanos nos corresponde el 
derecho de proponer opciones y pedir que 
se pongan en marcha, en este caso, cambiar 
las luminar ias públicas por unas más 
ahorrativas de energía y que eviten esa 
disipación de la luz y desperdido de energía. 

ATENCIÓN: En la UPAEP contamos 
con luminarias que dejan escapar la luz 
hacia el cielo. 

SINTONIZATE 

MIÉRCOLES 12 DE 
ABRIL. 

INGENIERÍA ECOLÓGICA 
Congreso "Impacto de 

Seguridad e Higiene y medio 
Ambiente en la Industria 
"Mtra Jaqueline García García 
De 8:00 a 14:00 hrs. en el B-
300 y De 16 a 20 hrs. en la 
Sala Francisco de Vitoria B-
300. 

ADMINISTRACIÓN DE 
EMPRESAS 

"Rifa de $500.00" 
Por la meta directiva de la 
carrera. A las 12:00 hrs. 
(miércoles de integración). 
Jardín central. 

MUSEO 
Concierto de: "Música Sacra-
Barroca" En la capilla de 
Santa Cecilia 
A las 20:00 hrs. 
En la 3 norte No. 3. 

JUEVES 13 DE ABRIL. 
CIENCIAS POLÍTICAS 

Los candidatos enla UPAEP: 
"Visita del Candidato 
Manuel Camacbo Solís del 
partido PCD" , 
A las 17:00 hrs. i 
Sala Francisco de Vitoria. 
CONTADURÍA PÚBLICA 

Conferencia: 
"Costos Industriales " 
De 9:00 a 13:30 hrs. 
Salón B-34. 

MEDICINA 
Exposición: "Farmacología y 
Epidemiología" 
Alas 19:15 hrs. 
Salón B-34. 
INGENIERÍA ECOLÓGICA 
Congreso "Impacto de Segu
ridad e Higiene y medio 
Ambiente en la Industria " 

Mtra. Jaqueline García García 
De 8:00 a 14:00 hrs. en el B-
300 y De 16 a 20 hrs. en la Sala 
Francisco de Vitoria B-300. 
ASUNTOS ESTUDIANTILES 
"Colecta Anual de Cruz Roja" 
De 8:00 a 14:00 hrs. 

FÍSICA 
Reunión de Sociedad 
Astronómica 

Todos los Jueves a las 18:00 hrs 
En el Depto. de Física. 

VIERNES 14 DE ABRIL 
MEDICINA 

Inauguración: "Maestría en 
Salud Publica". 
De 16:00 a 18:00 hrs. 
Salón B-300. 

MUSEO UPAEP 
Tradiciones del altar de 
Dolores 
A las 18:00 hrs. 
en la 3 norte-No; 3 

SÁBADO 15 DE ABRIL 
MEDICINA 

Curso: "Asociación de 
Médicos Generales" 
De 9:00 a 14:00 hrs. 
En la Sala Francisco de 
Vitoria. 

CIENCIAS DE LA 
COMUNICACIÓN 

Curso "Vicios en el uso del 
lenguaje"(Dicción y construc
ción)De 9:00 a 14:00 hrs. 
Informes ext. 496 y 585. 
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Alumnos de Derecho 
ganan premio 

Por: Sonia Flores 
8o CICOM 

No cabe dude que en la 
Uni si hay triufadores y 
líderes de pensamiento, es 

por eso que se felicita a las 
alumnas: Mónica Barrios Reyes, 
María Elena Valle Ureña y María 
Eugenia Osorio Franco, de la 
carrera de Derecho, por participar 
y ganar el segundo lugar en el 
"Primer concurso de 
conocimientos jurídicos" que se 
llevó a cabo el día viernes 31 de 
marzo en el Aula Magna del H. 
Tribunal Superior de Justicia del 
Estado de Puebla ubicado en la Av. 

5 oriente N" 9 . El concurso fue 
organizado por la Federación 
Estudiantil Jurídica Poblana. 

Los cuestionamientos se 
enfocaron a las áreas de Derecho 
Constitucional, Penal. Civil, 
Mercantil. Internacional y Laboral. 
El evento se realizó a través de 
equipos conformados por tres 
estudiantes de Derecho, inscritos en 
las instituciones educativas, las 
principales universidades del 
Estado también participaron 
arduamente. 

El concurso se llevó a cabo 
en las siguientes etapas: 

En primer orden se 
realizaron preguntas escritos a los 

El trabajo en equipo supera el individualismo. 

integrantes de los equipos sobre las 
materias antes mencionadas. 

Posteriormente se realizó 
una valoración de las respuestas 
otorgadas por los equipos 
participantes y se seleccionaron a 
cinco equipos finalistas, entre los 
cuales calificó la UPAEP. Estos 
cinco equipos finalistas fueron 
cuestionados oralmente sobre 
dichas materias, quedando de esta 
manera en segundo lugar el equipo 
de las alumnas de la carrera de 
Derecho de la UPAEP. 

El jurado estuvo 
conformado por reconocidas 
autoridades y especialistas en las 
diferentes materias, entre los cuales 
estuvieron presentes el Lic. Matías 
Rivero Aguilar, especialista en 
Derecho Laboral; el Lic. Héctor 
Maldonado Villegas, especialista 
en Derecho Civil; el Lic. Fernando 
Humberto Rosales Bretón, 
especialista en Derecho Mercantil; 
el Licenciado Alejandro Necoechea 
Gómez, especialista en Derecho 
Constitucional y el Lic. Gabriel 
Hernández Campos, especializado 
en Derecho Institucional. 

El premio consistió en 
una colección de textos jurídicos 
sobre materia civil entregado por el 
presidente del H. Tribunal Superior 
de Justicia, Maestro Guillermo 
Pacheco Pulido. 

Queda demostrado una 
ves más la UPAEP forma alumnos 
capaces de ponen en alto el nombre 
de la universidad. 

M e s a 
La nueva mesa directiva SAFME, está 

formada por alumnos de 6to y 4to semestre de la 
carrera de Medicina, teniendo como miembros: a 
Joaquín López R., Mariana Gómez. 

La nueva mesa SAFME se comprometió 
ante sus compañeros a : 

* Promover la participación e integración de 
la facultad. 

* Crear nexos con los directivos del área de 
la salud de la universidad para que en conjunto 
inicien una serie de actividades a favor de la 
comunidad médica universitaria. 

* Promoción y difusión de la carrera de 
Medicina a nivel nacional y estatal. 

* Promocionar medios didácticos actuales 
para el avance del conocimiento médico (libros, 
revistas, videos). 

¡A trabajar por la carrera! 

Falta cultura gastronómica en México 
Se necesita educación culinaria en el país porque aunque haya demasia

dos institutos y universidades que ofrecen estos programas, la Secretaria de Turis
mo debe uniformar y pedir una serie de requisitos para que todas las universidades 
cumplan con ciertas áreas que son las que realmente necesita el país, manifestó el 
Chef Oswaldo Corichi la durante ei panel "Administración de Instituciones inte
grándose a la industria restaurantera", organizado por la Licenciatura de Admi
nistración de Instituciones de la UPAEP. 

Explicó que uno de los problemas es que en Estados Unidos y en toda 
América se piensa que ser chef es una carrera doméstica, nada profesional; en 
México todavía falta cultura gastronómica, el problema es la falta conocimientos 
acerca de los programas, de lo que ofrecen y de lo que se puede hacer en esta profe
sión. De igual forma, destacó que en hoteles y restaurantes hay gente trabajando en 
el extranjero, incluso hay demanda de gente que hable español en Estados Unidos y 
en Europa. 

Por otra parte, el Licenciado José Luis Rodríguez Martínez, Director de 
Ventas de "Mi viejo pueblito" La Hacienda y vicepresidente de turismo de la Cá
mara Nacional de la Industria Restaurantera, A.C. (CANIRAC) Puebla, aseguró 
que los estudiantes de administración de instituciones tienen buenas oportunidades 
de trabajo porque la industria restaurantera necesita de gente preparada; en el 
mercado de Puebla últimamente se están abriendo muchos restaurantes de buena Los chefs extranjeros piratean la comida mexicana 
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Reconocimiento 
L í d e r e s 

Por: Bejus Sesín 
8vo. Ing. Civil 

Desde los tiempos en que los egipcios 
tenían como esclavos a los judíos han existido 
en la Tierra líderes que se les puede denominar 
LÍDERES para la PAZ y son personas que han 
luchado desesperadamente por sembrar paz en 
el corazón de los seres humanos, paz cimentada 
en el amor. 

Estos líderes son transmisores de valores, 
inspiradores de virtudes, hacedores de estilos 
de vida, forjadores de vidas humanas en toda la 
extensión de la palabra. Entre estos líderes 
encontramos a Moisés, Buda, Confucio, 
JESUCRISTO, Mahoma, Simón Bolívar, Ma-
hatma Gandhi, Martin Luther King, la Madre 
Teresa de Calcuta y Juan Pablo II. 

Y algo que sabían estos LIDERES es 
:Que el verdadero cambio se realiza dentro de 
cada uno de nosotros, aquí y ahora. Que no será 
posible un mundo de PAZ que no esté sostenido 
por el AMOR, la FE, la JUSTICIA, y la 
LIBERTAD. 

Que cuando se defina el POR QUE y el 
PARA QUE de una vida, el COMO no 
presentará dificultad alguna. 

Que la vida es lucha, y que lo mejor de la 
vida está reservado para los valientes. 

Que las circunstancias no determinan al 
hombre, y que a pesar de ellas, el hombre 
determina su futuro. Sabe que puede fracasar, 
pero cuando llega a campeón es cuando ha 
superado todos los obstáculos. 

Que los problemas son retos, y sirven para 
medir tu talla de hombre y de humano. 

Que las crisis son oportunidades para que 
el espíritu brille. Un líder es el que se mueve y 
es movido por un gran ideal, un gran sueño o 
una causa grande. Un líder es antes que nada, 
líder de si mismo, señor de si mismo. Su 
personalidad es seductora. 

PARTICIPA Y APOYA LA COLECTA 
ANUAL DE CRUZ ROJA MEXICANA 

ESTE 13 DE ABRIL DE 
8:00 A.M. A 2:00 P.M. 
INFORMES CON TU 

DIRECTOR DE DEPARTAMENTO 
O COORDINADORES 

al esfuerzo 
El espíritu de 
equipo es básico 

El pasado 30 de marzo se otorgó un 
reconocimiento a la UPAEP por su apoyo en la 
realización del curso-taller:" Identificación de 
áfidos en cítricos". Sin duda, tal reconocimiento 
fué posible gracias al espíritu de equipo que se 
manifestó por las siguientes personas para así 
lograr un cuento de éxito: Dr. Octavio Castillo 
y López, Dra. Josefina Rivero del Villar, Dr. 
Arturo Cervantes Soriano, Dra. Francisca 
Castellanos Barrales, Dra. Erna E. Díaz Méndez, 
Dra. María de la Luz Solís Luna, Q.A. Sara 
Ramírez Marañón, M.A. Iracema Valeriano Are
ola, Q.I. Laura Castro y Fernández del Campo, 
Srita. Elisa Cuautle Martínez, Ing. Genaro Loya 
Azuara, M.A. José J. Zamorano Mendoza y 
M.C. Carolina Sánchez Aguilera. 

Resurgió 
"Mi Barrio" 

Por: Heidi Rendón A. 6o CICOM. 

E l periódico "Mi barrio de Santiago" 
es una publicación que por ciertos 
motivos dejó de escribirse por un 

tiempo, actualmente vuelve a publicarse. Esto 
se debe a que ellos opinan que es muy 
importante que exista una colaboración entre 
la universidad y el barrio de Santiago, esto 
porque la institución está inserta en esta zona, 
así lo manifestó la Lic. Lilia Velez Iglesias 
Jefe de información y Corrección de estilo 
del periódico. 

Las personas que en este momento 
están haciendo este periódico son siete, pero 
está abierto para que la gente que quiera 
trabajar o escribir en él colaboren con ellos. 

El cambio principal que se puede 
ver es que ahora colaboran más directamente 
con el comité de vecinos del barrio de 
Santiago y con la Cd. de Puebla, esto 
invitando a la retroalimentación, es decir, que 
la gente pueda exponer sus problemas en el 
periódico y éste los exponga a la sociedad. 

«Lo que nosotros buscamos es que 
la gente que vive en el barrio de Santiago y 
que también los que estudian en la universidad 
conozcan una propuesta para hacer de esta 
zona un lugar mejor", señaló la Lic. Lilia 
Velez. 

Hasta el momento se han publicado 
tres números desde que el periódico volvió a 
editarse, pero necesitan que la sociedad y 
sobretodo los estudiantes los apoyen para que 
no dejen de publicarlo. 

Delegación de la SAGAR en Puebla 

Dirección General de Sanidad Vegetal 
Secretaría de Desarrollo Rural del Estado 
Comité Estatal de Sanidad Vegetal Puebla 

Otorgan el présente 

RECONOCIMIENTO 

A LA UNIVERSIDAD P OPULAR AUTÓNOMA DEL 

ESTADO DE PUEBLA 

Por su valioso apoyo para la realización del 
CURSO-TALLER SOBRE 

"IDENTIFICACIÓN DE AFIDOS EN CÍTRICOS" 

Celebrado en Puebla, Pue. 

Alternativa • de 

aprendizaje 
Concebimos la situación de la docencia como un 

proceso indisoluble de enseñanza y aprendizaje. Nos 
oponemos a la idea de que "a la escuela, el estudiante va a 
aprender y el profesor va a ensenar". Por lo contrario, 
pensamos que en la situación de docencia, aprende tanto 
el profesor como los alumnos, aunque el tipo, el nivel, y el 
objeto de aprendizaje sean diferentes en unos y otros. 

Si además enfocamos exclusivamente el aprendizaje 
de los estudiantes, veremos que dicho aprendizaje no tiene 
como única y exclusiva fuente al profesor. Dicho de otra 
manera: los estudiantes aprenden no sólo de sus 
profesores, de lo que éstos les enseñen directamente, sino 
que también obtienen sus aprendizajes de otras fuentes, 
como por ejemplo: libros y material impreso, películas, 
teatro, visitas guiadas, consultas con otras personas, 
discusión y estudio con sus compañeros, etc. 

Más aún, puede darse el caso de un grupo que 
aprenda mucho sobre el tema del curso, sin que el profesor 
le haya enseñado nada, por lo menos, en el sentido 
tradicional del término. Me imagino un curso en que el 
profesor se convierte en un coordinador del esfuerzo y 
del trabajo grupal, en donde asesora metódicamente, in
dica bibliografía, corrige la orientación que va tomando 
el grupo, coordina sus sesiones de discusión, etc. 

En este sentido, podemos afirmar que la tarea cen
tral del profesor, más que la de enseñar, es la de propiciar 
el aprendizaje de sus estudiantes, la de ayudarlos en su 
proceso de aprendizaje. . 

Mi preocupación principal, cuando preparo un 
curso, no se dirige a qué voy a enseñar, ni cómo lo voy a 
enseñar, sino lo que quiero que aprendan los alumnos du
rante el curso, y cómo les puedo ayudar a que lo aprendan 
bien. Pero antes de desarrollar más ampliamente estos dos 
puntos, conviene plantearse y tratar de responder esas 
mismas preguntas, a un nivel más general: ¿Qué aprenden 
los estudiantes en la escuela? y ¿Cómo lo aprenden?. De 
la respuesta que demos a estas preguntas, obtendremos 
elementos que nos ayudarán a responder particularmente 
a las otras referentes al curso que impartimos. 
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C o o r d i n a d o r : Miguel Ángel S a i n o s M e n d i e t a 6o C I C O M 

Instituto de Investigaciones. 
Los candidatos en la UPAEP. 

F.ncuentro Universi tar io 
con Manuel Camacho Solís 

13 de abril. 
sala Francisco de Vitoria. 

17: 00 horas. 

Miérco les 12 de a b r i l de l 2000 No. 319 

Reflexión nocturna 
Por: Rubén E. Islas Contreras 

¿Qué harías si se te dieran la oportunidad de estar 
con Jesús toda una noche?. Pues es tu oportunidad, podrás 
platicar con él sobre tus alegrías y problemas; te 
preguntarás ¿En dónde? Pues en la adoración nocturna. 

La adoración nocturna nació en Roma durante el 
pontificado de Pío VII, su iniciador fue el sacerdote Santiago 
Sibaldi. Su finalidad, fue y sigue siendo, la adoración al 
Santísimo durante las noches del Jubileo. En México la 
adoración nocturna se fundó el día 5 de febrero de 1900, 
en el templo expiatoria nacional de San Felipe de Jesús en 
la Ciudad de México, de ahí se ha extedido a otras muchas 
partes de la República. 

La adoración nocturna tiene como fin hacer guardia 
y oración, durante las horas de la noche a Jesús 
Sacramentado en reparación de los malos actos causados 
en el día por la humanidad. 

La frase que se utiliza es: "Adorado sea el Santísimo 
Sacramento". La adoración nocturna se compone de 
secciones y éstos de turnos, para lo que requieren 
adoradores. Los adoradores nocturnos eligen un turno en 
la noche y entran una hora con el Santísimo. El rezo de la 
adoración nocturna varía de acuerdo al tiempo litúrgico: 
Adviento, Navidad o Pascua. 

Si tú quieres unirte a la adoración nocturna y en este 
año jubilar conocer a Jesús y platicar con él, el movimiento 
Testimonio y Esperanza te invita todos los viernes primero 
del mes (adoración nocturna femenil) y todos los segundos 
sábados del mes (adoración nocturna varonil); la cita es a 
las 9:30 p.m. en la Iglesia El Carmen, debes llevar tu sleep
ing y muchas ganas de estar con Nuestro Señor. TE 
ESPERAMOS. 

Consumidores 
REVISTA 

Por: Blanca Rosa Carreón 
6o. CICOM 

Nombre de la 
revista: Teorema (Revista 
Especializada en Tecnología 
Ambiental). 

Carrera que más lo 
solicita: I ngen ie r í a 
Ecológica. 

Periodicidad: 
Trimestral 
Secciones: editorial, 

agua, cons t rucc ión , 
biodiversidad. construcción, 
tecnología , p lomo, flora, 
energía , rec ic la je , sa lud, 
exper ienc ia , mon i to reo , 
f inanc iamien to . va l idad , 
p ropues ta , l eg is lac ión y 
servicios 

Recomendación: Esta 
revista es de gran ayuda a los 
estudiantes de ecología, para 
la realización de trabajos, 

i n v e s t i g a c i o n e s y para 
ac tua l izarse en temas de 
controversia. Si necesitan 
más información dirigirse a 
la biblioteca. 

DISPONIBLE EN BIBLIOTECA 

Es importante 
convencer a 
los clientes 

Por: Sonia Duarte 
6o. CIPOL 

Este ar t ículo es muy 
interesante ya que trata de 
diferentes formas con las que 
pueden hacer al consumidor 
que compre de t e rminado 
artículo. 

Es muy impor tan te 
convencer a los clientes de que 
lo que están comprando es 
realmente bueno y no debe ser 
muy caro ya que esto debilitaría 
las ventas de ciertos artículos. 

Un aspec to muy 
importante son los medios de 
comunicación, ya que ellos 
influyen de manera directa en 
las dec i s iones del púb l i co 
respecto a las diferentes marcas 
de artículos que se encuentran 
en el mercado. Es importante 
de t e rmina r a qu iénes van 
dirigidos X o Y comerciales ya 
que mucho va a depender la 
clase social a la que sea dirigido 
el comercial ya que la gente de 
bajos recursos no podrá 
comprar un artículo que tiene 

bastante publicidad, a la que se 
le dedica mayor tiempo en su 
rea l i zac ión , "pero esto no 
garant iza que sea de mejor 
calidad", etc. Esto provoca que 
sus precios se e leven y no 
puedan ser adquiridos. 

Muchas veces es más 
costoso el producir artículos de 
buena ca l idad , que esto 
obviamente eleva los precios de 
los artículos y la gente consume 
menos . Esto inc l ina a las 
empresas utilizar elementos 

estoy 
para 

Pon Edén Yadira Palma 
6 CICOM 

Nombre:María del 
Carmen Zamora. 

Cargo: Encargada del 
área de publicaciones de la 
biblioteca. 

Características: Alegre 
y servicial. 

Hobbies: ir al cine. 

Cartas a la 
Galería 

Por: Silvia Rubín Ruiz 
4o. CICOM 

Dando continuación 
con las f i g u r a s d e 
r e p e t i c i ó n , a h o r a 

h a b l a r e m o s d e o t r o s 
recursos l i te rar ios como 
son: 

la r e d u p l i c a c i ó n , 
que consiste en repetir una 
palabra consecutivamente 
en un mismo inciso, por 
ejemplo: 

¡Quién sabe! ¡Quién 
sabe! Quizá ensueños son, 
mentidos delirios, do rada 
ilusión (Espronceda) 

O bien: 

Afuera, afuera los 
míos, los de a pie y los de 
a caballo (Romancero) 

También tenemos la 
conduplicación que se da 
c u a n d o al p r inc ip io del 
inc i so se r e p i t e u n a 
pa labra del anter ior : 

Al rey la hacienda y 
la vida se han de dar ; pero 
el honor es patr imonio del 
a lma y el a lma sólo es de 
Dios. (Calderón) 

menos cos tosos en la 
realización de sus productos 
para poder r ecupe ra r lo 
perdido en las ventas pasadas. 

Años dentro de la 
universidad: 8 años. 

Mensaje para la 
comunidad universitaria: 
"Valoren el esfuerzo que 
hacen sus padres para 
mandarlos a la universidad". 
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OPINA 
Aniversario Grillos 

Miércoles 12 de abril del 2000 

El grupo Grillos le invita a participar este 
12 de abril a su primer festejo de aniversario a 
las 12:00 hrs. en el miércoles de integración. 

Brindis de honor a las 13:30 hrs. y a las 
19:30 hrs. concierto de trova en la plaza 
universitaria 

No. 319 

Luis David Ortiz Herbert 
6o. CIPOL 

Es curioso que cada día más campañas 
gubernamentales y electorales echen mano del 
concepto de Poder directa o indirectamente, 
curioso porque es precisamente ahora, cuando la 
población está mucho más consciente 
políticamente, que se saque a relucir este 
argumento con un sentido tan especial. 

Hoy en día , vemos con tristeza que la 
concepción que se tiene del Poder en los círculos 
de influencia en nuestro país es muy errático y 
pobre, pues ante la total incapacidad de explicar 
y convencer a la población sobre la viabilidad y 
conveniencia de algunas disposiciones 
gubernamentales o los beneficios de cumplir 
puntualmente con obligaciones ciudadanas, (tales 
como la contribución fiscal), y así seguir y apoyar 
el desarrollo de la participación ciudadana en 
asuntos de la esfera pública, no han intentado otro 
remedio que aludir al "poder" por sí mismo para, 
más que justificar sus acciones y obtener el 
respaldo y comprensión de la gente, obligarlos a 
cumplir prácticamente bajo amenaza. 

Así tenemos por ejemplo, que ante la 
negativa de la sociedad con respecto al horario 
de verano, siguiendo una dinámica de incredulidad 
crónica y sistemática hacia el gobierno , (el cual 
es ya un problema serio) siendo que es una 
cuestión perfectamente justificable en argumentos 
racionales y de conveniencia nacional, el 
Secretario de Energía sólo se limitó a decir que 
no era posible suspender la medida por ser una 
"orden del Ejecutivo Federal". 

Otro ejemplo más que ilustrativo, es la bien 
conocida campaña que implemento la Secretaría 
de Hacienda para persuadir a las personas físicas 
de cumplir con su contribución a tiempo para estar 
bien con Lolita y así, tratando de hacerse la 
graciosa ocultar la coherción del enfrentamiento 
con la nunca bien ponderada Dolores, ¡que grita! 
, ¡grita todo el día! 

Esto que suena a chiste, e incluso todo 
mundo anda tarareando, es algo riesgoso, pues no 
es sólo el hecho de preveer una actitud algo 
intransigente y unilateral del gobierno en ciertos 
rubros, sino que pone de manifiesto la falta de 
interés de la clase gobernante para tomar en cuenta 
a la opinión pública en ciertas decisiones y hacerla 
copartícipe del gobierno en las acciones de 
beneficio común, generando una cultura política. 
Al contrario, sólo hacen gala de una concepción 
errónea y peligrosa de poder como una entidad 
magnánima y autónoma de la población, que está 
por encima de ella, lo cual podría desembocar en 
una regresión autoritaria. 

Se les olvida que el Estado lo componemos 
todos, y que su trabajo sólo es de representatividad 
de los ciudadanos en el ejercicio de administración 
y no el de un paternalismo ramplón que ahora nos 
sale con una postura pseudo conciliatoria que 
nos ofrece que el poder sirva a la gente cuando es 
precisamente ésta la que es la que lo debe de 
ostentar y hacer patente. 

El alcohol 
Por. Jesús Granillo Gudiño 

8o Medicina y sus ironías 
No tenemos que hacer la 

gran deducción para saber para 
qué sirve y para qué no sirve el 
alcohol. Como ayudante, en 
términos estrictamente médicos 
y preventivos de algunas 
infecciones está bien identificado 
en su acción. Pero el tema que se 
toca en la actualidad no es 
exactamente de salud física; si no 
que es la salud mental. 

Mas de 5 hemos estado 
mas que "movidos" por unas 
"cuantas** copas o cervezas, y 
ahora que estamos por entrar a 
la fase final de este cuatrimestre, 
se da que muchos de nosotros nos 
quitamos las presiones 
entrándole duro a la parranda. 
No quiero dedr que es algo malo, 
es mas, psicológicamente, es algo 
más que natural, el humano tiene 
que buscar la forma de sacar las 
tensiones de la manera que más 
le acomode y parezca. 

No importa el lugar, 

sólo importa sacar eso que 
tenemos dentro reprimido. La 
cuestión es que somos 
bastante inestables, nadie 
puede presumir que jamás en 
su vida ha cometido errores; 
y algún día han de caer; y si 
no, la o lo felicito de verdad. 

Cuando estamos en 
una etapa de inestabilidad, es 
muy probable que lleguemos 
a caer en un estado 
patológico: alcoholismo. 

En este sentido, creo 
que debemos sacar el 
verdadero "yo", la moral que 
nos dice lo que está bien y lo 
que no. No digo mal porque 
en esta vida ya no se sabe que 
está realmente mal, ya 
debemos distinguir lo que es 
bueno y lo que está demasiado 
mal, pero ese es otro boleto. 

Tal vez tengan 
algún conocido a su lado que 
ya cayó algunas veces en esos 

"trotes" o tal vez alguno de 
ustedes ya cayó. 

No somos perfectos, y 
no es tan malo como parece, 
pero tampoco es una 
justificación. Con el tiempo 
nos daremos cuenta que todas 
esas locuras que hicimos 
gracias a los efectos del alco
hol nos servirán para que más 
adelante sepamos guiar a los 
que mañana serán nuestros 
hijos. 

Bueno; Entonces, 
¿quién tiene la voluntad de 
decir no?. Ojalá fuera la gran 
mayoría, pero por desgracia, 
no sabemos dar la espalda a 
esa tentación. Creo que está 
por de más seguir coni esto y 
no quiero aburrirlos otro rato. 
En pocas palabras. Hagan lo 
que quieran. Después... no se 
lamenten. No digan que no se 
les advirtió. 

¿Y tú que opinas? 

Servicio 
Por: Andrea Meléndez 

6o CICOM 

Aleyda Parra. 
6o D. P.P. 

"El servicio es malo 
creo que deberían 
mejorarlo y que las 
personas que atien
den sean más ama
bles". 

Alberto Figueroa 
8o CICOM 

"El servicio es bas
tante malo, es muy 
burocrático, creo que 
deberían hacer un 
buen uso de las ven
tanillas para mejorar 
el servicio". 

Bianca Casillas 
2o Merca. 

"Es muy bueno, 
atienden muy bien 
a los estudiantes". 

Mariana González 
4* Ing. Ecológica 

"Es un poco deficien
te, deberían de ser 
más explícitos al pro
porcionar la informa
ción". 

Yarib Ballesteros 
4a Contaduría 

Pública 
"Ha mejorado en 
comparación de 
semestres anterio-
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1-Dios hindú color azul 
2- Película en que debutó la Doña 
3-Nombre del cuarto dedo de la 
mano 

Respuestas en la pág. 10 

Coordinadora: Christian Mendo/.a Bautista 6o. C1COM 

¿Ya conoces el 
correo de voz? 

Por: Luis Alberto Uribe Pacheco. 6to. / Ing. Industrial. 

Me dieron mi tarjeta 
para dar de alta mi 
correo de voz. me 

pareció muy extraño encontrar 
mis de una docena de teléfonos 
junto al CAE, intenté introducir 
la tarjeta roja en algún lado para 
empezar a usar el correo, pero 
no encontré por dónde (creo 

que se les olvidó instalarlo), 
pero en fin me registré . Tecleé 
una contraseña y el número de 
mi matrícula y por si fuera 
poco hasta dejé un mensaje. 

"Hola, éste es mi 
buzón de mensajes ...ojalá que 
me puedan mandar uno para 
que me expliquen cómo 
funciona esto y sobre todo...en 
dónde va la tarjeta roja . Para 
dejar su mensaje aprieta la 
tecla, mmh, ¿era 1, 2 ó # 
?.bueno aprieta todas las teclas 
y a ver qué pasa, adiós" - y al 
final sonó un bip largo, 
afortunadamente no lo 
descompuse. Ese fue mi primer 

encuentro con el correo de voz 
de la universidad, que fué 
instalado el semestre pasado . 
Casi no lo usé porque, entre 
otras cosas, se me olvidó mi 
contraseña y por más que 
intenté no me acordaba. 

Hahía perdido toda 
esperanza de usar esos 
teléfonos, incluso llegué a 
considerarlos como parte de la 
decoración del CAE, hasta que 
hace poco, mientras los 
cambiaban de lugar junto a la 
cafetería, me enteré de que el 
encargado de administrar todos 
los asuntos relacionados con el 
correo de voz era el Lic. Carlos 
Carreño. Así que fui a buscarlo 
para que me ayudara hasta que 
lo encontré en su oficina 
ubicada en el edificio A en el 
Departamento de Construcción. 
Me atendió muy amablemente 
y le hice saber mi problema , a 
lo que me dijo: que la UPAEP 
es la primera universidad que 

cuenta con el servicio de correo 
de voz , creemos que es una 
herramienta muy útil para 
contribuir a la buena 
comunicación entre 
estudiantes, padres de familia 
y la misma universidad. A 
través de este novedoso sistema 
puedes enviar y recibir 
mensajes, escuchar las 
actividades más importantes 
que habrá en la universidad, 
checar tu saldo y hasta checar 
tus calificaciones. Tus amigos 
de otras universidades, tus pa
dres pueden mandarte un correo 
de voz. Pero, en el caso de que 
no te acuerdes de tu contraseña 
lo que puedes hacer es es 
comunicarte con las 
operadoras del conmutador o si 
hay alguien de servicios 
técnicos te dicen tu contraseña 
o si de plano no te gusta puedes 
escoger otra nueva. 

Puedes venir en el 
horario de oficina que es de 8 

de la mañana a 3 de la tarde 
de 4 a 8 de la noche. En el peor 
de los casos de que no 
encuentres a nadie sólo tendrás 
que esperar hasta el otro día 
para que te asignen una 
contraseña. Recuerda que tu 

contraseña debe ser un número 
que se te haga fácil de recordar, 
no precisamente la fecha de tu 
cumpleaños o cosas así, pero sí 

un número que uses 
frecuentemente para que no se 
olvide. Ahora ya sabes qué 
hacer. 

Pero todavía me 
edaban más dudas, por 

ejemplo cómo puedo 
Cuchar mis mensajes desde 
mi casa o cómo me 
pueden enviar mensajes 

mis amigos o mi mamá. Pero 
eso se los contaré la próxima 
semana (eso si el editor del 
Universitario no dispone otra 
cosa), mientras tanto ya puedes 
mandarme tus comentarios al 
buzón 00120867. 

Comunicación con Mensajes gratuitos 

Conociendo a los de Dartmouth 

Nombre: Matt Cliveland. 
Edad:20 años 
Estudiante: Bioquímica 
Originario: Idaho 
Hobbys: Todos los deportes, leer, ver t.v. 
Lo que me causa más floreja...es trabajar mucho 
y después de dormir. 
La primera borrachera fue...cuando tenia 14 años 
con mis amigos. 
La pr imera vez que besé...me puse rojo, tenía 
miedo. 
La primera regla que rompí en mi casa... cuando 
me gasté el dinero de un lunch y compré dulces. 
C u a n d o e n t r o a un elevador . . .me siento 
preocupado por el silencio. 
Que te hace llorar... la muerte, cuando mueres de 
cáncer. 

Serías incapaz de salir a la calle... sin ropa 
Te sube la adrenalina cuando.. . nado, esquiar en 
nieve, algo excitante. 
La mayor ridiculez que has hecho... Cuando corrí 
55 Km. en montaña . y después no pude caminar y 
otra vez cuando estuve tomando por 14 hrs. 
Que es más frío que el hielo... Cuando una chica 
me dice que no o cuando se rien de mí. 
Lo que más te enloquece. . . Las medías de las 
mujeres, y ver una mujer con escote en la espalda. 
Lo que más me divierte es... En julio cuando voy a 
esquiar con amigos en la nieve. 
Meta: Quiero aprender y comprender el español, y 
conocer todo México. 
Mensaje: Gracias por permitir a mi grupo estudiar 
en la UPAEP. Sin prejuicios 
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Este grupo formado por 
Dolores, Noel, Fergal y Mike, 
saltó a la fama con su sencillo 
"Dreams" que dio paso a 
"l inger", cauciones que 
estuvieron en su producción 
"Everbody's doing it so why 
can't we", con el cul l 
obtuvieron un éxito absoluto 
y los hizo famosos en todo el 
mundo. Después de esta 
primen, producción The 

Cranberries grabó otros dos 
discos: "No need to argue" y 
"To the faithful departed", 
con los cuales sellaron su 
fama. 

Después de un 
descanso, que duró dos años 

se metieron al estudio para 
grabar su más nueva 
producción la cual tiene por 
título "Bury the hatchet", está 
formado por 14 canciones que 
escribieron cuando estaban de 
vacaciones. El primer sencillo 
de este cuarto disco es "Prom
ises", el cual estrenaron en el 
concierto que ofrecieron para 
conmemorar la entrega del 
premio Nobel de la Paz.Ellos 
vinieron él domingo pasado a 
ofrecer un concierto en el 
Auditorio Nacional. Si quieres 
saber más de ellos visita su 
página en Internet: HTTP:/ 
www.cranberries.com 

MDA expresa tus 
inquietudes 

MDA tu mesa de apoyo invita a los 
alumnos de Administración de Empresas a 
integrarse a la carrera y den a conocer sus in
quietudes y sugerencias en el siguiente correo 
MDA _Empresas@yahoo.com. Se les 
recuerda que la mesa directiva está 
para servirte, sólo tienes que escribirnos. 

ME/A DIRECTIVA 

Administración de Empresas 

MDA_Empresas@yahoo.com 

Atentamente La sociedad de 
alumnos de Administración. 

Casi una estrella 

Paola Valdiviezo 
¿Vica? 

Después de la aceptación que se tuvo 
por el gran parecido de Nina Vanessa de 
Diseño Gráfico con Shakira, En esta ocasión 
se les presentará a Paola Valdiviezo, ella es 
estudiante de 4to. semestre de Diseño y 
Producción Publicitaria. Ella platicó que en 
diversas ocasiones la han llegado a confundir 
con Vica de "Al fin de semana" , así que 
ustedes den su opinión a través de las 
siguientes fotografías que se presentan. 

la historia tiene 
los mismos ele-
mentos, aunque, 
la función de 
estos cambia a 
través del tiempo 

por ejemplo: en la era 
prehispanica ya se juagaba 
pelota con un aro, y 
había que golpearla con 
codos y brazos 

ROCKA SPORT 
Te ofrece una amplia variedad en ropa, 
calzado deportivo y jerseys Adidas. 

Además el jersey y la nueva colección de 
ropa del club América y Chivas. 

Precios accesibles 
miando este anuncio 10 % 

descuento. 

Horario: dé tunes a viernes de 11:00 a 14:00 y 

de 16:00 a 19:30 hrs., sábados de 11:00 a 16:00 

hrs. en la 21 sur 908-A. frente al Alpha 1. 

Promoción del mes: Jersey importado de la 

selección alemana, española y francesa a solo $519. 

Pero lo que se ve 
ahora es un águila 
parada 
sobre 
un 
azteca y golpeándolo 
con un nopal 
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Ensalada 
Universitaria 

ROMANCE ANEGOS 
*Susana 4to 

Odontología: Me encantas, 
me gustaría sal ir contigo 
algún día. 

*Lucely 2do 
Odontología: Estos 7 meses 
han sido los mejores de mi 
vida. Quiero estar contigo 
siempre, te amo: Alfredo. 

*Jorgc Castro 4to 
Medicina: Me encantan tus 
ojos azules... tu también eres 
precioso. Atte: Preciosa. 

*Luciano 6to Ing. 
C o m p u t a c i ó n : Eres un 
niño muy l indo , me 
e n c a n t a s . A t t e : Tu 
admiradora # 1. 

*Pochaco: Te 
quiero, te amo, te adoro y me 
encantas, gracias por este 
año cinco meses. Atte: Tu 
puchunga. 

• N a r c i s o Garce 
Sistemas: Estos meses me 
son suf ic ien tes p a r a 
llevarte por siempre en mi 
p e n s a m i e n t o . Te Amo. 
Atte: tu niña. 

*Rubén 6to 
Arquitectura: Desde que te 
vi, no he dejado de soñar 
contigo. Atte: L.P. A. 

• A r m a n d o 
Derecho . Me g u s t a r í a 
conocerte:¿eres sangrón o 
te haces? Atte: Derecho. 

•Ivan Derecho: 
Cuando vas a dejar a tu 
novia, te sigo esperando. 
Atte: Derecho. 

•Quiquis: Gracias 
por d e j a r m e conocer la 
mejor par te de mi vida. 
Feliz a n i v e r s a r i o . At te : 
Shilksita. 

Tavo 2do 
Medic ina : Me e nc a n t a s , 
aunque se que nunca te 
f i j a r í a s en mí, c re í 
s u p e r a r l o pe ro ya no 
puedo. Atte: T.Q.M. 

*Caro: Me 
encantas. Atte: Tu cielo. 

•Ra fae l Hdez 
Ala rcón 2do Admon E 
mpresas: Quiero que sepas 
que me encantas y que eres 
un niño lindísimo. ATTE: 
Una niña de 2do. Conta. 

•Fabr ic ia 2do 
Medicina:Quiero que sepas 
que te amo, dame una 
oportunidad. Atte: Tu 
colega. 

• N a y e l i : M e 
encantas, soy el del email 
otra vez. 

•Nayeli: Eres una 
niña hiper l inda, me 
encantas, te quiero conocer 
mejor. Escríbeme: Hand
some furbymail.com. 

•Osear 4to CICOM 
Tehuacán: Gracias por tu 
amistad y discúlpame por no 
escribirte, pero prometo 
hacerlo pronto. Tu amiga 

Blanca. 
•Ángel Cabral 4to 

Medicina: Créeme que cuentas 
ya con una "super amiga", 
espero realmente poder ayudarte 
a pasar ciertas cosas a segundo 
plano. Sinceramente ya sabes 
quien. PD. e.m.e. 

•Saludos a Tolin 2" 
S.C. Gracias por el recado eh¡ 
Atte. Tú sabes quien. 

•Corro, 4to 
Medicina: Ya no seas ridículo y 
deja de mandarte recaditos a ti 
mismo. Atte. Yo. 

•David 2o Ing.Com: 
No sabes de lo que te pierdes, 
aunque con tus luces le sigues 
gustando a mi amiga. Atte. 
Lucila 

*Saludos a todos los 
de 2o Derecho, en especial Fray, 
Néstor, Evelyn. Faby, Ericka, 
Yadira y la bola. Los quiero 
mucho. Atte. Diana. 

•Gaby, Ana, Natalia 
y Georgi 2" Medicina: Son 
unas chicas súper buena onda. 
Atte. Una amiga. 

•Josephsito: Gracias 
por todo tu gran cariño y tu gran 
amistad que me has brindado 
T.Q.M. Atte.V.G.B. 

•Tania Villalobos 
4to Medicina: ¿Qué opino de 
nuestra amistad? Es lo 
máximo T.Q.M. niña T.S.A. 
Atte. Edna Ruth. 

•Olga y Marcial de 
Medicina: ¡Felicidades! hacen 
una bonita pareja. 

*Liz Morales de 2do. 
Comercio Internacional: eres la 
niña más carismática y tierna 
que he conocido, realmente me 
encantas, pero sé que tu corazón 
pertenece a otra persona. Atte. 

*Aby de Medicina 
6to: No creas que se me olvidó 
¡Felizcumpleaños!. Atte. Karla. 

•Karen y Edson de 
2do. Arquitectura: Felicidades 
por su noviazgo. Atte. Yo.P.A. 

•Cosme. 2do de 
Medicina: ahora si la regaste y 
al cuadrado, porque la verdad 
que quemadota te diste. 

•Chang de M.K.T.: 
ya aplícate con B! Atte. M.K.T. 

•Saludos a todos los 
basketbolistas, los felicito. Atte. 
Su fiel admiradora. 

•Casco 6to. CICOM: 
ya te vimos arrastrando la cobija 
por Erika. la Cucha, durante el 
congreso, ahora falta que te haga 
caso. Atte. La pandilla de Cats. 

* Adrián: estos cinco 
años han sido maravillosos. 
Suerte con los Aztecas. Te amo. 

VENTAS 
* Depí la te con 

ce ramie l , previa c i ta al 
04422090017, servic io a 
domicilio. 

•Vendo Golf Negro 
modelo 99. excelentes 
condiciones comunicate con 
Aracely Hernández a 
04422779235. 

PERDIDAS 
•Quien haya 

encontrado una mochila 
color vino, favor de dejarla 
en sala de maestros. 

* A quien haya 
encontrado una agenda 
negra en el salón B-205 o el 
salón 08 ( idiomas) es 
urgente que la entregue, atte. 
Liliana Morales. 

Grupo Cultural Ollin 
1= Krisna. 
2= El Peñón de las Ánimas 
3= El dedo anular. 

Viene de la pág. 7 ... 

"Felicidades a 
Abigail Limón por su 
cumpleaños. Con cariño. 

•Saludos a los 3 
Matts, Jon, John, Travis, Lars, 
John Paul, Chis y Genaro. 
Gracias por su amistad. Atte. 
Karen y Paola. 
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Ecos mortales 
Por: Blanca Rosa Carreón Castillo /6to CICOM. 

Ecos Mortales una de las películas basada en la novela 
de Richard Matíteson escrita en 1958. reúne al premiado actor 
Kevin Bacon con | Kathryn Erbe. 
A la vez fue escrita v dirigida por David Koepp, que encontró 
la fama como escritor de muy exitosos filmes tales como Ju
rassic Park, Mission: Impossible, TheLost World y Snake Eyes. 
entre otros. 

Básicamente, Ecos Mortales cuenta el arriesgado viaje 
de un escéptico. El filme narra la historia de Tom Witzky (Kevin 
Bacon), un hombre común, típico esposo y padre, que se ve 
transformado por la evidencia irrefutable de que fuerzas 
sobrenaturales, más allá de su entendimiento, realmente 
existen. Lo que aprende durante este viaje cambiará su vida 
para siempre, si tiene la suficiente suerte para sobrevivirlo. 

La historia está llena de suspenso la cual se identifica 
un poco por el tema de Sexto Sentido, pero esto no quiere 
decir que sea una copia. Ecos Mortales tiene una gran variedad 
de efectos que sorprenden al espectador y hacen brincar de la 
butaca.' Ademas de brindar al publicó lá oportunidad de 
olvidarse un poco de los problemas cotidianos y de disfrutar 
un momento de terror. 

Ecos Mortales es recomendable para adolescentes y 
adultos, pero sin duda será del gusto de todo el público. Espero 
vayan al cine a gozar de esta película y como siempre no 
olviden de analizar y sacar sus propias conclusiones. 

CLASE7:30 
Por: Adriana Deloya G. / 6to. CICOM 

Programa televisivo que se transmite todos los jueves 
en punto de la 7:30 de la noche. 

ES una emisión realizada por jóvenes y para jóvenes 
cuya finalidad es el entretenimiento teniendo como base la 
cultura. La dinámica de este programa son 6 bloques 
como: 

•Eventos de la universidad. 
•Música 
* Vida íntima del invitado. 
•Deportes 
•Cine 

La idea de realizar un programa juvenil nació por la 
inquietud de alumnos de la carrera de CICOM que ahora 
cursan el 10o. semestre. Tuvieron su primera emisión el 4 
de noviembre de 1998, están ya en el aire más de año y 
medio de entretener al público juvenil que busca conocer 
por medio del entretenimiento con la naturalidad y frescura 
que proyectan los jóvenes actualmente. 

La productora del programa es María Elena Guerra 
Gómez, quien comentó que en el programa colaboran 
aproximadamente 24 alumnos de variadas carreras como; 
Ciencias de la Comunicación primordialmente , Diseño , 
Medicina, dando apoyo en producción, luces, escenografía, 
camarógrafos, audio, tituladora. 

La invitación está abierta a todos los alumnos de 
cualquier carrera que quiera pertenecer al equipo de 
trabajo de "Clase 7:30", jóvenes entusiastas que les guste 
la cultura, el aprendizaje y el entretenimiento. 

El Instituto de Investigaciones Políticas, realiza la 
proyección y discusión de la película "Azúcar Amargó" el 
día 24 de abril a las 18:00 hrs. en la sala de video de 
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UPAEP vs UDLA 
Miércoles 12, 19:00 hrs. 
Gimnasio UDLA.Final de la LNC 

Coordinador: LCC Antonio Abascal 

D E S D E 
EL 
DO 

La anterior fue 
una semana importante para 
el deporte universitario, pese 
a que los resultados del 
nacional de baloncesto no 
fueron los esperados, hay 
que apuntar que en la rama 
varonil el equipo de Javier 
Ceniceros con ausencias 
importantes, mostró un nivel 
competitivo y sobre todo 
mucha earra v coraie, luego 

de un primer partido en el 
que se falló y en el que, en 
ese sí, se jugó mal. 

El nivel mostrado 
por las águilas permite 
tener grandes esperanzas en 
lograr el título en la Liga 
Nacional de Clubes ya que 
la UPAEP recupera Victor 
Thomas y si con ausencias 
las águilas fueron capaces de 
detener a Quintero y a 
Izaguirre, ahora que el 
equipo tiene más forma se 
debe esperar un triunfo de la 
UPAEP en la final de la zona 
de la Liga, para buscar 
refrendar el título nacional 
en Morelia. 

Por lo que 
respecta al equipo femenil 
cabe resaltar su gran entrega 
en los dos primeros partidos 
ante dos potencias como la 
UR y la UDLA, jugando a 
un gran nivel, pero algunos 
detalles propis de un equipo 
en formación marcaron la 
derrota, sin embargo, la 
historia del descenso a la 
segunda división se escribió 
al no mantener el nivel 
enseñado ante los dos 
equipos anteriores, y 
confiarse ante el ISEC. Sin 
embargo, este nacional, más 
allá del resultado demostró 
que el camino trazado por 
Xóchitl Maldonado es el 
adecuado. 

Finalmente, cabe 
mencionar el regreso al nivel 
futbolístico acostumbardo 
del equipo de Paúl Moreno, 
que ahora tiene en puerta la 
gran posibilidad de 
conseguir un título nacional 
lo que demostraría con un 
trofeo la gran capacidad de 
sus jugadores y cuerpo 
técnico. 

Se perdió el título 
Las águilas UPAEP de 

baloncesto varonil no 
pudieron refrendar el 
título nacional de 

CONADEIP al ser eliminados 
en la primera fase del torneo 
celebrado en la UDLA. El 
equipo de Javier Ceniceros 
terminó con marca de dos 
victorias por una derrota, y fue 
eliminado por el porcentaje de 
puntos. 

La historia de la 
eliminación se escribió en el 
primer juego cuando la UPAEP 
desperdició una ventaja de siete 
puntos ante la Bonaterra y el 
exceso de confianza fue 

determinante para que se 
perdiera ese encuentro. Con el 
riesgo de caer a la segunda 
división y luego de una primera 
mitad equipo en la segunda 
mitad donde Patricio García fue 
uno de los puntales. 

El último partido de 
la primera ronfda fue contra la 
UDLA, las águilas estaban 
obligadas a ganar el encuentro 
por diferencia de seis puntos, y 
con una gran defensiva 
implementada por el coach 
Javier Ceniceros que logró 
anular a Ornar Quintero y 
Alonso Izaguirre , pero se 
fallaron muchos tiros libres. 

Intramuros 
Con gran éxito llegaron 

a su fin los torneos intramuros 
de voleibol en ambas ramas y 
de fútbol socer en ia rama 
varonil, las finales se 
celebraron el lunes y martes de 
la semana pasada 

En el voleibol varonil, 
Mecatitos logró el título al 
vencer por dos sets a cero a ios 
Pulkemon. dejando en el tercer 
sitio a Chido wan, el mejor 
jugador del torneo fue José 
Antonio Cabrera. En la rama 
femenil ATM venció dos sets a 
cero a las Hijas de Freud y el 
tercer puesto fue para las 
Ingenieras, la mejor jugadora 
fue Lourdes Reyero de ATM. 

En el fútbol soccer se 
vivió una final muy emociónate 

ente Águilas Tapatías y ios 
Choaquilos, el último equipo 
mencionado logró mantener 
una ventaja de 3 a 1 con dos 
goles de Yuri Diego Pérez Curi, 
hacia el final del partido las 
águilas tapatías parecían ser 
presa de la desesperación y se 
quedaron con nueve hombres, 
pero sacaron la casta y con 
goles de Ivan Saldívar y Arturo 
Martínez (faltando dos 
minutos), lograron el empate 
obligando a los tiros penales 
donde Gilberto Jiménez falló el 
penal decisivo para los 
Choaquilos dando así el título 
a las Águilas Tapatías. El ter
cer lugar fue para el Real Bañil 
y el título de goleo para Víctor 
Marrroquín del mismo equipo. 

para dejar el marcador final por 
51 a 47 a favor de la UPAEP, 
de esa empate en el primer lugar 
de grupo entre la UDLA, la 
Bonaterra y las águilas pero en 
el porcentaje de puntos entre los 
equipos involucrados, los 
aztecas lograron la primera 
posición, la Bonaterra culminó 
con menos 7 y la UPAEP con 
menos 8, escribiendo así la 

eliminación del 
campeón defensor en 
la misma primera 
ronda. 

En la rama 
femenil las águilas 
tampoco tuvieron un 
buen nacional, el 
equipo que dirige 
Xóchitl Maldonado 
dio dos buenos 
partidos ante la UR y 
la UDLA, pero 
pequeños detalles 
terminaron por 
acabar con los 
sueños de la UPAEP, 
en el último partido 
ante el ISEC en el 
que se jugaban su 
permanencia en la 
máxima categoría, el 
equipo no mantuvo 
su nivel y terminó 
sucumbiendo ante el 

cuadro de la capital para definir 
su descenso a la segunda 
división ya que acabó el 
nacional con marca de 0 
victorias y tres descalabros. 

En este nacional la 
UDLA se coronó campeón en 
la rama varonil y el ITESM 
Monterrey sorprendió en la 
rama femenil al derrotar en la 
final a la UR. 

UPAEP vs UDLA 

Las águilas se 
acercan 

Las águilas UPAEP de fútbol soccer se acercan al liderato 
de la Liga Ibérica, al conseguir dos victorias de manera 
consecutiva en calidad de visitante al son de trece a cero sobre el 
Solá Bilbilbao y de once a tres sobre el Riosul. 

Con estos resultados, las águilas acumulan seis 
victorias, un empate y dos derrotas , acumulando 41 goles a favor 
y 8 en contra para ubicarse en el tercer lugar general a tres puntos 
del líder Exa UDLA. 

Ahora el equipo de Paúl Moreno tendrá dos sdemanas de 
receso en la Liga Ibérica, previo a la fase final del campeonato. 
Además las águilas se preparan para la Universiada Nacional la 
primera semana de mayo, y para el Nacional del Corona en la 
tercera semana de Mayo, el primero en Tampico y el segundo en 
la ciudad de México. 
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